

ACTA DE LA SESIÓN DEL CONSEJO DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO DEL 30 DE SEPTIEMBRE DEL 2022 EN FORMATO VIRTUAL

La sesión ordinaria la presidió el Decano, el docente Paulo Dam. Contó con la presencia de los miembros del Consejo de la Facultad de Arquitectura, los docentes: Sharif Kahatt, Reynaldo Ledgard, Adriana Scaletti, Marta Morelli, Karen Takano, Patricia Llosa, Sofia Rodriguez Larrain y la alumna Elisa Infantas. Participó además el docente Renato Manrique en su calidad de secretario académico.

A pedido del Decano participaron: la docente Sophie Le Bienvenu, y el Arq. José Luis Villanueva Castañeda en su calidad de Director de Estudios de la Facultad.

Luego de verificar el quórum reglamentario se puso a consideración del Consejo el acta de la sesión del 16 de septiembre para su conocimiento y aprobación. Después de aprobar el acta se dio por iniciada la sesión correspondiente a esta fecha.

INFORMES

- El Decano informó al Consejo para su conocimiento y opinión, la negativa de la universidad de que los estudiantes utilicen las aulas permanentes de Taller durante las noches. Comentó que se mantiene la política que máximo se debe permanecer en el campus hasta las 10 pm. Esta decisión ha sido comunicada al CEFAU, quienes van a realizar una gestión de firmas con los estudiantes para solicitar este servicio,
- El Secretario Académico informó al Consejo para su conocimiento y opinión, el estado de avance de las siguientes convocatorias dirigidas a los estudiantes.

1.) Convocatoria Baden-Württemberg Stipendium REK 22-23

2.) Fondo Extraordinario de Apoyo a la Investigación Para Estudiantes (FEAPE), iniciativa del Vicerrectorado de Investigación que busca incentivar la investigación y la publicación de los estudiantes.

El Decano comentó que se está gestionando que los ganadores del FEAPE del año pasado participen en los congresos de investigación de estudiantes que organiza la Escola da Cidade.

- A pedido del Decano, el Director de Estudios anunció la designación de la docente Marta Morelli como la nueva Coordinadora de la Línea de Proyectos y que la Parada de Proyectos se llevará a cabo el 15 de diciembre. Comentó que aún no se tienen un cronograma de actividades, ya que se está considerando este evento como parte de las celebraciones de los 20 años.
- La docente Adriana Scaletti informó al Consejo para su conocimiento y opinión, que la Dirección Académica de Relaciones Interinstitucionales quiere reactivar la RPU, para lo cual se viene impulsando una serie de workshops o Talleres que se desarrollen en las ciudades donde están establecidas las universidades de red y abordan un problema relevante y específico a su contexto. El primer piloto se realizaría en Arequipa en agosto del 2023 en conjunto con la universidad Católica de Santa María, la Universidad San Antonio Abad del Cusco y Universidad Andina del Cusco donde se trabajaría de manera multidisciplinar la arquitectura humanidades digitales.
- La docente Sofia Rodríguez Larraín anunció que el Comité de Bienestar está organizando una reunión de docentes que se llevará a cabo en la semana de parciales vía zoom, dirigido a los profesores de Taller. Participaran los psicólogos de la Oficina de Bienestar para tratar los temas diversos de los estudiantes y mejorar sus condiciones de bienestar. Se está considerando realizar la reunión el jueves 13 en el horario de 12 am a 2 pm.